

adidas verlängert Vertrag von CFO Harm Ohlmeyer und gibt Veränderungen im Vorstand bekannt

Der Aufsichtsrat der adidas AG hat die Bestellung von Harm Ohlmeyer als Finanzvorstand des Unternehmens um weitere drei Jahre bis Anfang des Jahres 2028 beschlossen. Harm Ohlmeyer ist seit März 2017 Vorstandsmitglied von adidas und seit Mai 2017 dessen Finanzvorstand.

„Ich kenne Harm schon viele Jahre. Wir haben in den 1990er Jahren bereits zusammen bei adidas gearbeitet. Harm hat genau das Wissen, die Erfahrung und die Einstellung, die wir brauchen, um künftig wieder erfolgreich zu sein. Ich freue mich sehr darauf mit ihm zusammen adidas wieder zur besten Sportmarke der Welt zu machen,“ sagte adidas CEO Bjørn Gulden.

Gleichzeitig hat der Aufsichtsrat Arthur Hoeld mit Wirkung zum 1. April 2023 als Mitglied des Vorstands, zuständig für Global Sales, bestellt. Hoeld arbeitet seit 25 Jahren bei adidas, zuletzt seit 2018 als Managing Director der Region EMEA. Er folgt auf Roland Auschel, der von seiner Funktion zurücktreten, den Staffeln übergeben und das Unternehmen nach 33 Jahren – zehn davon als Vorstandsmitglied – verlassen wird.

„Im Namen des gesamten Aufsichtsrats möchte ich Roland Auschel zu seiner Karriere bei unserem Unternehmen gratulieren und ihm für seine Leidenschaft, sein Engagement und seine Führung in den letzten 33 Jahren danken. In den vergangenen drei Jahrzehnten hat Roland viele Erfolge gefeiert und einen immer wichtigeren Beitrag zur Entwicklung von adidas geleistet,“ sagte Thomas Rabe, Vorsitzender des Aufsichtsrats der adidas AG. „Gleichzeitig freuen wir uns sehr mit Arthur Hoeld einen exzellenten internen Kandidaten in den Vorstand zu berufen. Mit seiner kommerziellen Erfahrung und seiner beeindruckenden Erfolgsgeschichte innerhalb von adidas bringt er umfassendes Wissen über unser Geschäft, unsere Marke und unsere Produkte mit in seine Rolle als Vorstandsmitglied.“

Darüber hinaus hat Brian Grevy, Vorstandsmitglied für Global Brands, dem Aufsichtsrat mitgeteilt, dass er aus dem Vorstand ausscheiden und das Unternehmen verlassen wird. Der Aufsichtsrat hat in gegenseitigem Einvernehmen mit Brian Grevy der Beendigung seiner Bestellung als Vorstandsmitglied mit Wirkung zum 31. März 2023 zugestimmt. Künftig wird CEO Bjørn Gulden die Verantwortung für den Bereich Global Brands übernehmen. In dieser Rolle wird Gulden die Produkt- und Marketingaktivitäten des Unternehmens leiten, um die



nötigen schnellen Entscheidungen über alle Geschäftseinheiten und Abteilungen hinweg sicherzustellen.

Thomas Rabe dankte Brian Grevy für seine zahlreichen wichtigen Beiträge während seiner langjährigen Zeit bei dem Unternehmen. Grevy hatte ursprünglich 1998 bei adidas angefangen und bekleidete danach verschiedene Führungspositionen mit zunehmender Verantwortung für adidas auf lokaler, regionaler und globaler Ebene, bevor er im Jahr 2016 das Unternehmen verlassen hatte. Anfang des Jahres 2020 kehrte Brian Grevy dann als Vorstandmitglied für Global Brands zu adidas zurück.

Damit wird sich der Vorstand des Unternehmens ab dem 1. April 2023 wie folgt zusammensetzen: Bjørn Gulden (Chief Executive Officer und Global Brands), Arthur Hoeld (Global Sales), Harm Ohlmeyer (Finanzvorstand), Amanda Rajkumar (Global Human Resources, People and Culture) und Martin Shankland (Global Operations).

Kontakte:

Media Relations

corporate.press@adidas.com
+49 (0) 9132 84-2352

Investor Relations

investor.relations@adidas.com
+49 (0) 9132 84-2920

Weitere Informationen finden Sie auf [adidas-group.com](https://www.adidas-group.com).